

## CÉSAR DUARTE YA ENFRENTA A LA JUSTICIA MEXICANA

FUE EXTRADITADO POR ESTADOS UNIDOS

Tras ser extraditado desde Florida hacia la CDMX, el exgobernador de Chihuahua fue trasladado a ese estado, donde es acusado de peculado y asociación delictuosa para desviar 96 mdp entre 2011 y 2014. / 13



Foto: Especial

# EU extradita a César Duarte

**LO ACUSAN DE PECULADO Y ASOCIACIÓN DELICTUOSA**

**EL EXJEFE DEL  
EJECUTIVO DE  
CHIHUAHUA está  
acusado de desviar  
más de 96 millones  
de pesos; fue  
internado en  
el Cereso de  
Aguiles Serdán**

**POR CARLOS CORIA  
Y ATALO MATA**

*nacional@gimm.com.m*

El exgobernador de Chihuahua César Duarte Jáquez fue entregado en extradición a México por parte de autoridades de Estados Unidos, dieron a conocer ayer la Secretaría de Relaciones Exteriores y la Fiscalía General de la República.

La FGR entregó a Duarte Jáquez a las autoridades del estado de Chihuahua para ser puesto a disposición del Juez de Control del Distrito Judicial Morelos, quien, el 8

de octubre de 2019, libró la orden de aprehensión.

Duarte Jáquez fue internado en el Cereso de Aquiles Serdán y será hoy cuando se le imputen los delitos de peculado y asociación delictuosa, ambos agravados.

El exgobernador está acusado de desvío de recursos públicos por más de 96 millones de pesos, extraídos entre los años 2011 y 2014.

Tras conocer la noticia de la extradición, la gobernadora de Chihuahua, María Eugenia Campos Galván, dijo que todo se encuentra listo



para iniciar el proceso penal en contra del exmandatario estatal.

Confirmó que ayer, alrededor del mediodía, se concretó finalmente el proceso de extradición del exgobernador priista.

La mandataria advirtió que en su gobierno “no habrá ni perdón ni olvido para los exgobernadores” tras la extradición de César Duarte, la cual aplaudió, porque el exmandatario podrá ser juzgado en México.

“Celebro que de esta forma pueda llevarse el proceso judicial en México para que se haga justicia, esa justicia que tanto nos prometieron y que ahora, finalmente, haremos realidad. En Chihuahua estamos listos para que se dé continuidad a las investigaciones y se lleven a cabo los procesos de ésta y de todas las denuncias pendientes, siempre con apego irrestricto a la ley”, dijo la mandataria estatal.

Añadió que dio instrucciones al fiscal general del estado, Roberto Fierro, para que atienda de forma meticulosa las carpetas de investigación.

Duarte Jáquez se encontraba en una cárcel de Miami, tras ser detenido el 8 de julio de 2020 en Florida, debido a una orden de captura con fines de extradición emitida por un magistrado federal de Nuevo México, en Estados Unidos.

La extradición es el resultado de la colaboración estrecha entre ambos países que, desde el año 2019, han venido intercambiando información y documentación, en el marco del tratado de extradición bilateral aplicable, destacaron la Secretaría de Relaciones Exteriores y la Fiscalía General de la República.

## 54

### PROPIEDADES

fueron aseguradas a César Duarte al momento de su detención, en 2020, las cuales habría adquirido con recursos desviados.



## PROCESO

César Duarte llegó al gobierno de Chihuahua en 2010. Se le acusa de desvíos millonarios y de haber endeudado al estado.

**2016**

### SE DESPIDE

En octubre, César Duarte dejó el cargo de gobernador constitucional de Chihuahua, en el cual estaba desde 2010.



**2016**

### ACUSACIÓN

En diciembre, el nuevo gobernador, Javier Corral, presentó una denuncia contra Duarte, por retener sueldos con fines políticos.

**2017**

### BÚSQUEDA

En marzo, luego de que se confirmara una orden de aprehensión contra Duarte, se emitió una ficha roja de búsqueda de la Interpol.

**2017**

### LO REQUIEREN

En julio, el entonces gobernador Javier Corral informó que se buscaría la orden de extradición para César Duarte.



**2020**

### DETECCIÓN

Duarte fue detenido en Florida, EU, en julio, acusado del desvío de más de seis mil millones de pesos para campañas del PRI.



**2021**

### RESOLUCIÓN

Una corte del Distrito Sur de Florida determinó la extradición de Duarte a México, para enfrentar los delitos que se le imputan.

